



UNIVERSIDAD NACIONAL MADRES DE PLAZA DE MAYO

Declaración del Consejo Superior de la UNMa ante la crítica situación que atraviesa el sistema universitario

Mediante la Decisión Administrativa N°5/2024 el Gobierno Nacional estableció la prórroga de la Ley N°27.701 de Presupuesto General de la Administración Nacional para el Ejercicio 2023. Esto implica el congelamiento de los recursos necesarios para el normal funcionamiento de las Universidades Nacionales a valores de enero 2023, lo que significa una reducción alarmante en un contexto de alta inflación como el que transitamos y "de no mediar acciones que rectifiquen el rumbo, se verá seriamente afectado el pleno funcionamiento de las instituciones universitarias públicas", como indica la declaración elaborada por el Consejo Interuniversitario Nacional.

Este escenario inédito nos obliga a declarar el estado de emergencia económica y financiera de la UNMa, como así también a convocar a toda la comunidad académica a movilizarse en defensa de la universidad pública y gratuita. El sistema universitario y científico argentino ha sido fundamental a lo largo de nuestra rica historia no sólo para el desarrollo económico y tecnológico, sino también para garantizar el pleno goce de la vida democrática y el respeto a los derechos humanos en nuestro país.

La Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo tiene como principio sustancial la formación académica integral en el marco de la defensa irrestricta de los Derechos Humanos, conforme se desprenden de la Constitución Nacional, de los tratados internacionales, de la Ley N° 24.521 de Educación Superior y de su Ley de creación. Creemos que ante el actual escenario donde han reaparecido discursos de odio, de negacionismo e incluso reivindicativos del accionar genocida de la última dictadura cívico eclesiástico militar; este ataque a las universidades públicas y a la UNMa en particular busca cercenar la libertad de elección en la formación profesional y el acceso irrestricto a la Educación Superior Universitaria, que son pilares en la construcción de una convivencia democrática.